

¿Cuáles son los destinos que puedes visitar sin pasaporte?

Los ciudadanos chilenos pueden viajar a varios destinos de Sudamérica, incluyendo Argentina, Brasil y Perú, utilizando solo su cédula de identidad, sin necesidad de pasaporte. Esta facilidad de viaje simplifica los preparativos y fomenta el turismo regional.

La libertad de viajar sin la necesidad de un pasaporte es un privilegio que los ciudadanos chilenos pueden disfrutar al visitar varios países de Sudamérica. Esta facilidad no solo simplifica los preparativos de viaje, sino que también fomenta el turismo y las conexiones culturales entre los países de la región.

En los últimos años Chile consolidó acuerdos con diversos países de la región que permiten a sus ciudadanos ingresar solo con su cédula de identidad. Entre estos destinos se encuentran Argentina, Brasil, Uruguay, Perú, Ecuador, Bolivia y Paraguay. Estos acuerdos facilitan significativamente el turismo interregional, permitiendo a los viajeros disfrutar de la rica diversidad cultural y natural que ofrece Sudamérica sin las complicaciones asociadas con el pasaporte.

Tanto así que Hugo Avilés, Marketing Manager de Viajes, explica que "según nuestros datos, el turismo en Latinoamérica experimentó un crecimiento exponencial, principalmente en destinos vecinos como Argentina, Perú y Brasil, que ofrecen una gran amplitud de experiencias y a muy buen precio".

Argentina es un destino popular tanto para escapadas urbanas a Buenos Aires como para explorar paisajes naturales como la Patagonia y las Cataratas del Iguazú, con un aumento este último tiempo de 18%. Por otra parte, Brasil, con sus playas icónicas de Río de Janeiro, ofrece una diversidad de experiencias inigualables y sigue siendo uno

de los países favoritos de los chilenos para viajar.

En relación a las tendencias, nuevas zonas de Perú y Uruguay, se están posicionando como destinos importantes para viajar y conocer en la región. El último tiempo los chilenos muestran un creciente interés por explorar las rutas gastronómicas de Lima, las exóticas Islas Galápagos, Puno y el Salar de Uyuni, especialmente entre los viajeros más jóvenes.

"Viajar solo con la cédula de identidad ofrece múltiples beneficios. La facilidad y rapidez en los preparativos, evitando la necesidad de solicitar, renovar y portar un pasaporte. Además, se reducen los costos asociados con la obtención o renovación del pasaporte, lo que hace que el viaje sea más accesible para muchos ciudadanos", asegura Avilés.

Colombia también es un destino accesible para los chilenos que desean viajar solo con su cédula de identidad, pero con algunas consideraciones importantes según la aerolínea y las escalas de vuelo. Esto ya que la gran mayoría de opciones consideran escalas en otros destinos sudamericanos pero existen alternativas muy solicitadas que tienen su base de operaciones en Panamá donde realizan la escala y en ese caso sí es necesario contar con pasaporte.

Para obtener más información sobre los requisitos de viaje y las políticas migratorias, se recomienda visitar los sitios web oficiales de las aerolíneas y las embajadas correspondientes.

